

はえばるNEWS

わが家のアイドル

かわみつ あつき
川満 憊生
平成27年6月11日

母: 美菜子(みなこ)
父: 雄二(ゆうじ) (字新川)

わが家のアイドルコーナーでは、未就学児(0歳～幼稚園児まで)のちびっ子を募集しています。掲載写真はお返しします。総務課広報担当までご連絡ください。**☎889-4415**

開園式を盛り上げたきたみや若獅子鼓衆

4月6日

めー こうえん ウガシヌ前公園がオープンしました

宮平区に「ウガシヌ前公園」が完成しました。宮平保育所の子どもたちや、広い敷地を有する同公園は、開園式を迎えたこの日もキャッチボールを楽しむ親子や遊具で遊ぶ子どもたち、バスケットを楽しむ中学生たちで賑わいました。



開園式を盛り上げたきたみや若獅子鼓衆

生ごみを活かした土づくり

「はえばるリサイクルループ事業」の一環として、NPO法人のぞみの里において生ごみを活かして土づくりされた畑で、じゃがいも掘りが行われました。



3月29日

町内3校 全国大会へ

全日本リコーダーコンテストへの出場が決定した津嘉山小・南星中・南風原高の3校が町長へ報告に訪れ、町民ホールにて演奏会を行いました。同月26日に開催されたコンテストでは、津嘉山小学校が合奏と四重奏で、南風原高校が合奏で金賞に輝きました。



3月16日

入学おめでとう♪ ピカピカの1年生！

町内4つの小学校の入学式が4月10日に行われました。色とりどりの真新しいランドセルを背負つた新1年生。在校生や父母らが見守るなか、少しあはにかみながらも、新たな希望を胸に学校生活がスタートしました。



町内の小中学校新1年生	
南風原小学校	151人
津嘉山小学校	146人
北丘小学校	144人
翔南小学校	89人
南風原中学校	263人
南星中学校	172人



ワイヤーロック・いかのおすし下敷き贈呈式

与那原警察署管内における刑法犯ゼロを目指すことを目的として、遊技業協同組合より南風原高校の生徒たちへワイヤーロックが贈呈されました。また、与那原町防犯協会より町教育委員会へ防犯意識の向上を促す「いかのおすし下敷き」が贈呈されました。下敷きは町内の小学校1年生に配布されます。



3月30日

新ユニフォームお披露目！

琉球かすりの女王の新ユニフォームが決定し、役場庁舎で発表会が行われました。新ユニフォームは黄色地に鳥の柄やミダヌ十字のあるワンピースで、ワンポイントでピンクの布があしらわれています。ユニフォームは、女王選出に合わせ2年おきに製作され、今回は8件の応募の中から小嶺則子さん(那覇市)の作品が選ばれました。



3月28日